

Défi n°2

Fiche action n°8

**Le réseau "Passe-moi le sel!"
ou comment on a hacké Voisins vigilants**

Défi n°2 - Fiche action n°8

Pourquoi c'est important ?

Dans une société qui se replie chacun chez soi, être en lien avec ses voisins c'est essentiel. Dans un monde à la croissance limitée, mutualiser les objets est une nécessité. Dans les années 2000, le réseau Voisins vigilants s'est développé en France à l'initiative des communes. En 2050, nous avons hacké ce réseau aux relents sécuritaires pour en faire un vaste réseau d'entraide et de solidarité. Les voisins d'un même quartier mutualisent leurs outils pour cuisiner, jardiner ou bricoler. Dans chaque îlot, un atelier commun est créé, c'est plus sympa de réparer son grille pain à plusieurs. Et quand on part en vacances on sait toujours à qui demander pour arroser le chat ou les plantes.

Qu'est ce que cela signifie concrètement ?

- Mettre en place une expérimentation pour préfigurer le réseau
- Proposer par rue, quartier, îlot à un habitant de fédérer ses voisins autour de leurs besoins communs.
- Créer des espaces communs pour faire des ateliers partagés

Défi n°2 - Fiche action n°8

Des initiatives inspirantes d'ici et d'ailleurs !

Savez-vous planter chez nous ?

La plateforme met en relation propriétaires de terrain et jardiniers amateurs en quête d'un lopin de terre. Une fois en contact, le jardinier prévient le propriétaire de ses passages. La récolte est partagée entre le jardinier et le propriétaire. Au delà du jardinage, c'est un véritable de lien social.

